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Cilli: il tracciato filoviario non avrà ostacoli. L’assessore incontra la Gtm e i tecnici della Balfour. La
priorità è garantire un servizio fruibile da tutti

 MONTESILVANO Consegnare alla città un progetto fruibile da tutti i cittadini. È la priorità, in materia di
filovia, espressa dall’assessore Paolo Cilli che, con il dirigente Gianfranco Niccolò, ha incontrato
l’ingegner Pierdomenico Fabiani della Gtm e i tecnici della Balfour Betty per fare il punto della situazione
sulle barriere architettoniche presenti sul tracciato filoviario. Esaminata la relazione pervenuta nei giorni
scorsi a palazzo di città, l’assessore ha convocato i responsabili dei lavori ottenendo l’assicurazione che,
già a partire da questo lotto di lavori, saranno eliminati tutti gli ostacoli di competenza della Gtm.
«Tuttavia», spiega Cilli, «ci sono dei punti che presentano degli ostacoli oggettivi nell'abbattimento delle
barriere, e sarà necessario ipotizzare dei percorsi alternativi che verranno opportunamente segnalati ma che
consentiranno a disabili e genitori con passeggini di fruire perfettamente del mezzo di collegamento. Per
questo motivo, abbiamo richiesto alla Gtm una pianta nella quale indicare esattamente il tragitto privo di
barriere». L’obiettivo dell’amministrazione è quello di far mettere per iscritto, nell'arco dei prossimi 20
giorni (termine che coincide con la possibile fine dell’attuale consiliatura) l'impegno della Gtm e dell’ente
stesso a consegnare alla città un progetto fruibile da chiunque.
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